
 

 

 

 

 

 

 

 

An die Bürgermeisterin  

der Stadt Haan 

Dr. Bettina Warnecke, 

Herrn Jens Lemke 

Vors. im SUVA 

Rathaus 

 

42781 Haan 
  

                        27.08.2020 
 

Anfrage für den SUVA am 17.09.2020 
Reduzierung der Geschwindigkeit entlang der Kita`s die nicht in Tempo-30-Zonen liegen 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
sehr geehrter Herr Lemke, 
 
seit Jahren wird immer wieder über eine mögliche Reduktion der Geschwindigkeit  
entlang der Kita`s in Haan diskutiert. Durch die Einführung von Tempo 30 auf Gemeindestraßen, 
konnte dies an den meisten Standorten erreicht werden, jedoch noch nicht an der Kita Hochdahler 
Straße sowie an der in Bau befindlichen Kita Ohligser Straße.  
 
Aufgrund vermehrter Nachfragen aus der Bürgerschaft stellen wir daher folgende Anfrage: 
 
Besteht straßenverkehrsrechtlich an allen Kita`s in Haan die Möglichkeit, zumindest 
streckenbezogen eine Geschwindigkeitsbeschränkungen auf Tempo 30 punktuell einzurichten?  
 
An Standorten, wo dies möglich ist, sollte dies unverzüglich eingerichtet werden. Sofern es an 
Standorten rechtlich nicht möglich sein sollte, bitten wir um Erläuterung durch die Verwaltung in 
der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

    gezeichnet 
Tobias Kaimer     Klaus Mentrop 
Stellv. Fraktionsvorsitzender   Stadtverordneter 


